

## CRITIQUES LITTÉRAIRES : POUR OU CONTRE ?

### ***L'EXTASE DU SELFIE***

#### **L'extase de la perfection**

Ce livre très intéressant avec une incroyable répartition des chapitres et une description approfondie sur des objets, des comportements dans la vie quotidienne.

Cette ouvrage nous oblige à nous questionner sur la vie et nous emporte à un moment de réflexion dans chaque chapitre.

Il peut être comparé à un fil de publication, par ses titres de chapitres exaltants qui peuvent ressembler à des en-têtes, comme « Jeu de Paume », « Chair et tissus », « Vinyle en double page »... N'est ce pas génial ?

#### **L'extase un peu naze**

Néanmoins, ce livre n'est pas agréable à lire car il ne contient pas d'histoire pertinente et de suspense. Certes il comporte des descriptions et métaphores intéressantes mais il reste lassant ! De plus il n'y a pas de liens entre les chapitres. Voyez-vous un rapport entre « Passer la main sur un livre » et « Les embarras du vapotage » ?

Pour conclure, ce livre est original et nous dévoile l'importance sur nos gestes et actions quotidiens, mais le fil rouge n'est pas assez net et l'absence de narration est un peu gênant.

### ***TRANSPARENCE***

#### **Un roman de science-fiction ambitieux**

Personnellement je trouve que ce livre est exceptionnel car il révèle une possibilité. Il a cette particularité d'être un livre de science-fiction, qui reprend les questions des transhumanistes et du réchauffement climatique.

L'auteur de ce livre dénonce aussi la place du numérique comme une sorte de dictature qu'il souhaite éteindre.

Il a l'idée de transcender l'humanité et la technologie, de briser cette barrière tout en respectant les règles de la société. Si on fait du mal alors nous n'avons pas le droit à cette vie cette seconde vie, mais si nous faisons une belle vie avec de bonnes actions, alors là nous y avons le droit, comme le paradis et l'enfer le bien et le mal.

#### **Mais invraisemblable et surtout trop pessimiste**

Je trouve que c'est un livre à ne pas lire et ça raconte des idéologies que personne ne voudrait croire. Qui pense que c'est possible de recréer recréer son âme avec des données Internet l'idée que si l'on est une mauvaise personne nous avons pas le droit de revivre pour l'éternité qui sommes-nous pour juger le bien et le mal ?

Si l'immortalité existait et que les personnes mauvaises n'y avaient pas droit alors une guerre civile éclaterait. L'entreprise en question serait prise d'assaut par les gouvernements qui voudraient avoir le contrôle, pour contrôler le monde. Cela entraînerait des guerres et probablement la fin du monde.

**Marc Dugain**  
Transparence

